



## LAPORAN HASIL BELAJAR (RAPOR) Tahun Pelajaran 2023/2024

Nama Peserta Didik : ABERTDE ARAMBO Kelas : V -  
Nomor Induk/NISN : 3794 / 3131154775 Fase : C  
Sekolah : SD KANISIUS LODOYONG Semester : I (Satu)  
Alamat : Jl. Brigjend Sudiarto No.81 Tahun Pelajaran : 2023/2024

No.	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama Katolik dan Budi Pekerti	90	Menunjukkan kemampuan dalam memahami diri sebagai perempuan atau laki-laki sebagai citra Allah yang sederajat dan saling melengkapi , mengenal Daud sebagai pemimpin , mengenal Salomo yang bijaksana , mengenal Ester perempuan yang berani , mengembangkan kemampuan diriku.
2	Pendidikan Pancasila	90	Menunjukkan kemampuan dalam menceritakan contoh penerapan sila Pancasila dalam kehidupan sehari-hari. , menerapkan nilai-nilai Pancasila di lingkungan keluarga, sekolah, dan masyarakat. , menerapkan rasa bertanggung jawab di lingkungan keluarga, sekolah, dan masyarakat. , mengidentifikasi norma di di keluarga, sekolah, dan lingkungan sekitar tempat tinggal. . Menunjukkan kemampuan dalam menjelaskan makna lambang sila-sila Pancasila. , melaksanakan gotong royong di keluarga, sekolah, dan lingkungan sekitar tempat tinggal. .
3	Bahasa Indonesia	85	Menunjukkan kemampuan dalam menganalisis informasi dan memahami makna dari puisi baru yang disajikan dalam bentuk lisan, menganalisis informasi berupa fakta dari teks eksplanasi, menganalisis unsur intrinsik dan ekstrinsik serta memahami cerita fabel , memahami makna dari kosakata yang mengandung makna denotatif, literal, konotatif dan kiasan . Menunjukkan kemampuan dalam menulis puisi baru yang mengandung ide original dan menggunakan frasa yang terdapat makna denotatif dan konotatif, menulis teks prosedur.

4	Matematika	85	Menunjukkan kemampuan dalam menunjukan pemahaman dan intuisi bilangan pada bilangan cacah sampai 100.000 , melakukan operasi penjumlahan pengurangan, perkalian, pembagian bilangan cacah sampai 1000, melakukan operasi penjumlahan dan pengurangan pecahan , melakukan operasi perkalian dan pembagian pecahan , membaca, menyajikan data dalam bentuk tabel dan diagram.. Menunjukkan kemampuan dalam mengubah pecahan menjadi desimal , menentukan keliling dan luas bangun datar segi empat dan segi tiga serta gabungannya
5	Ilmu Pengetahuan Alam dan Sosial	84	Menunjukkan kemampuan dalam mengidentifikasi dan menerapkan gelombang bunyi dalam kehidupan sehari-hari , Mengidentifikasi dan menerapkan gelombang cahaya dalam kehidupan sehari-hari . Menunjukkan kemampuan dalam memahami sumber energi alternatif yang dapat digunakan menggunakan sumber daya yang ada disekitarnya , perubahan kondisi alam di permukaan bumi .
6	Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan	85	Menunjukkan kemampuan dalam memahami kebugaran jasmani , mempraktikkan cara menjaga kebugaran jasmani , mempraktikkan berbagai gerak kebugaran jasmani , mempraktikkan beberapa teknik permainan bola basket .
7	Seni dan Budaya	81	Menunjukkan kemampuan dalam mengenal karya seni 2 dimensi dan 3 dimensi di sekitarku , membuat karya seni 2 dimensi dan 3 dimensi, menganalisis masalah sampah di lingkungan sekita , membuat satu karya seni kerajinan dari sampah .
8	Bahasa Inggris	78	Menunjukkan kemampuan dalam mengidentifikasi rasa-rasa yang ada pada makanan , membuat kalimat mengenai makanan kesukaan , mengidentifikasi uang Rp 100 - Rp 500.000.
9	Bahasa Jawa	76	Menunjukkan kemampuan dalam mengidentifikasi ciri objek dan urutan proses kejadian dan nilai-nilai dari berbagai jenis teks informasional dan cerita Punakawan , menulis kata sederhana menggunakan huruf jawa sesuai dengan kaidah , menyanyikan tembang jawa . Menunjukkan kemampuan dalam mengidentifikasi ide pokok dari teks deskripsi dan narasi serta nilai-nilai yang terkandung dalam cerita Punakawan , membaca kata 2-6 huruf jawa .
Total		753	

